
Ecole maternelle publique Sonia Delaunay 
8 promenade du grand mail 
35130 LA GUERCHE DE BRETAGNE 

Conseil d’école du 28 juin 2024 

Présents Excusés 
Directrice : Mme Diot -Martin Laetitia 
Enseignantes : Mme Leveau Valérie,,Mme Tessier Stéphanie,Mme 
Lucas Elodie 
Mme Le maire : Mme Guiheneux 
Parents élus :  Mme Lefaix,Mme Bruneau 
Responsable péri-scolaire :M Vaillant 
 
Atsem : Mme Raymonde Hamard Rossignol 

IEN:Mme Morvan 
Adjoint aux affaires scolaires:Mme Germond, Mme Griffon 
Adjoint chargé de l‘urbanisme:Mr Vincent 
Enseignants :Mme Massiet du biest Virginie ,Mme Gastebois 
Tiphaine 
Parents élus:Mme Lécuyer,Mme Montoriol 

 

Rappel de l'ordre du jour de ce 3è conseil d'école : l 

- Bilan de l’APEEP 
- Bilan de l’année 2023/2024: projets  
- Budget 2024, subventions et achats 
- Organisation de la rentrée 2024-2025 
- Travaux de l’école  / Affaires péri- scolaires, informations de la mairie de la Guerche 

 
1. Bilan de l’APEEP 

 
La fête de l’école s’est très bien passée. Les comptes n’ont pas encore été faits mais le bénéfice devrait être à peu 
près égal à celui de l’année passée. Pour l’année prochaine, il faut prévoir le renouvellement du matériel pour la 
pêche aux canards. Il faudra aussi réfléchir à l’achat de lots, car ils étaient trop petits cette année.  
Les enseignantes étaient ravies de l’espace scène avec le rideau. Il faudrait laisser un passage sur le côté pour que 
les classes puissent se préparer plus facilement.  
Une palette de chocolats, d’une valeur de 3600 euros a été donnée par la base d’Intermarché. Cette dernière a 
permis de faire 53 lots de chocolat. Certains lots ont servi à la fête de l’école et d’autres ont été donnés aux élèves 
et aux enseignants.  
La vente de gâteaux Bijoux a moins bien fonctionné que l’année dernière.  

 
2- Bilan de l’année 2023/2024 

 
2.1 Bilan des projets 

 
Nous avons organisé plusieurs sorties en période 5 : 
-  Parcours d’orientation dans le parc de La Guerche le 18 avril avec les MS et les GS. 
- Nos olympiades au stade municipal le 7 mai :une matinée sportive autour du lancer/courir/sauter 
- Un spectacle au centre culturel de Vitré intitulé TILT (concert) le 31 mai 
- Sortie à l’aquarium de Saint Malo et jeux de sable sur la plage du sillon pour les classes de Valérie Leveau et 

les GS de Virginie Massiet du Biest le 6 juin. 
- Sortie aux jardins de brocéliande pour les classes de Elodie Lucas ,Stéphanie Tessier ,Laetitia Diot-Martin et 

les MS de Virginie Massiet du Biest le 21 juin. 
- Les élèves des classes de Virginie Massiet du Biest,Stéphanie Tessier,Elodie Lucas et Laetitia Diot-Martin vont 

à la piscine depuis quelques semaines. On remercie vivement tous les parents qui ont accompagné dans l’eau 
et dans les vestiaires.Dernière séance le 25 juin. 

- Les élèves de la classe de Valérie Leveau vont participer à un stage massé de natation à savoir une séance le 

matin et une autre l’après -midi du 1er au 5 juillet.Les enfants seront pris en charge par des maîtres nageurs. 
2.2. Organisation de la liaison GS-CP : 

Chaque année, un travail de liaison entre les classes de GS et de CP est organisé. 
Mme Leveau explique qu’elles ont accueilli les deux classes de CP pendant que les GS allaient visiter l’école et les 
classes. Les élèves ont également pu découvrir certaines méthodes de travail. 
Les enseignantes de GS font un bilan complet des élèves aux enseignantes de CP. 



Les enseignantes de GS ont, comme chaque année, réalisé un sous-main que les enfants utiliseront l’année prochaine 
(sous-main personnalisé par chaque élève avec l’alphabet dans les trois graphies, les phrases apprises cette année, 
les mots fréquents pour aide à la lecture, la suite numérique…) 
La liste des fournitures pour le CP sont distribuées à toutes les familles concernées. 
Pochette donnée à chaque élève de GS pour réviser pendant les vacances (abécédaire, nombres). 
 

3.organisation de la rentrée 2024/20245 

 
L’équipe enseignante va sans doute changer avec le départ probable de Mme Tiphaine Gastebois.  

3.1 Prévision des effectifs 

A ce jour, nous comptons 84 élèves inscrits ou pré-inscrits pour l’année 2024-2025. La prévision d’effectifs enregistrée 
en novembre 2023 était de 98 élèves. Voici les effectifs :34 GS , 24 MS ,21 PS2 et 5 TPS. 
Nous avons organisé les classes comme suit (sous réserve de changements d’effectifs durant l’été) : 

• 20 GS avec Mme Leveau 

• 7 GS/11 MS avec Mme Massiet du Biest 

• 5 MS/10 PS/2TPS avec Mme Diot-Martin 

• 5 MS/10 PS/2 TPS avec Mme Lucas 

• 7GS/3 MS/1 PS/1TPS classe bilingue  
Nous permettons une rentrée  pour les élèves de TOUTE PETITE SECTION nés en 2022 après chaque période de 
vacances. 
Ces effectifs peuvent varier puisque nous avons toujours des familles qui arrivent le jour de la rentrée pour inscrire 
leurs enfants . 

La rentrée des élèves aura lieu le lundi 2 septembre 2023 à 8h45. 
 

3.2 Absentéisme : 
Nous avons 2 élèves inscrits en PS (nés en 2020) ,2 MS(nés en 2019) et 4 GS (nés en 2018) qui étaient pré-inscrits 
(pas de vaccination) et qui ne sont jamais venus à l’école cette année 
Et il y en a beaucoup plus sur la commune. 
Quelles sont les actions de la mairie pour faire appliquer l’obligation scolaire à partir de 3 ans ? 
Pas de réponse apportée par la mairie qui semble démunie face à ce problème.  
 
4.Subventions et budgets 
 
BUDGET de FONCTIONNEMENT : 

• 35,5€ par élève soit un total de 3692 € budget dédié à l’achat de fournitures. 
 
SUBVENTIONS DE FONCTIONNEMENT 

• 728€ pour l’arbre de Noël (7 euros par élève). Avec cette somme, nous achetons un livre pour chaque enfant 
de l’école et proposons une séance de cinéma ou un spectacle aux élèves. 

• 1872€ pour les sorties scolaires (18€ par élève). Ce budget est utilisé pour payer les entrées dans les parcs et 
musées, le transport, les spectacles... 

• 300 € de subvention sport, somme que nous utilisons pour payer l’adhésion annuelle à l’USEP 

• 2500€ de subvention « cours de piscine » 

• 100€ pour le renouvellement de la pharmacie 

• 300€ subventions pour  l’association des parents d’élèves. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



BUDGET D’INVESTISSEMENT : 
 

 
 
DEPENSES : 

• achat livre de noël individuel :476€ 

• séance de cinéma film de Noël :291.20€ 

• participation au prix des incorruptibles :180.18€ 

• cotisation à l’USEP :401.60€ 

• sortie musée Robert Tatin :227.80€ 

• transports perrin (4 cars) :1547€ 

• entrées aquarium saint Malo :356.40€ 

• entrées jardins de brocéliande :311€ 

• entrées spectacle centre culturel de Vitré :475€ 

• bal breton :financement du groupe de musiciens :204€ 
 
L’APEEP nous a versé 1100€ pour financer une partie de ces projets et on la remercie. 
 
Le prix du repas reste inchangé :4€/repas 

Les tarifs de garderie restent inchangés          
Garderie : 
Tel : 02.99.96.23.59 
Lundi, mardi, jeudi, vendredi 
7h30 – 8h15 :  tarif :0.80 euro/jour 
8h15-8h35 :gratuit 
16h45-17h30 :tarif goûter :1.60 euro/jour 
16h45-18h15  :  tarif :2.40 euro/jour 
16h45-19h :tarif :3.20 euro/jour 
  
 

5- .Travaux/Informations données par la Mairie 
 
-Bacs potagers :tailler /déherber et changer la terre.(chardons).Nous voulons semer des graines de fleurs l’an 
prochain. 
-Remettre du sable dans les 2 bacs à sable. 
 
 
 
 
La secrétaire: Mme TESSIER Stéphanie                    La directrice :Mme DIOT-MARTIN Laetitia  
     


